

Barrio Tucapel es declarado “Zona de Riesgo Sanitario” por problemas de alcantarillado

El Austral
 cronica@australtemuco.cl

PROYECTO. *Tras la denuncia del diputado Becker y tras la creación de una mesa de trabajo intersectorial impulsada por la Seremi de Salud, el histórico barrio tendrá prioridad para las emergencias por rebalses de cámaras y ductos.*

Luego de la denuncia realizada por el diputado Miguel Becker, el histórico Barrio Tucapel de Temuco fue declarado “zona de riesgo sanitario”, producto del rebalse del alcantarillado y sus ductos, que datan de más de 80 años y que hoy tienen con serios problemas sanitarios a los vecinos.

Tras la reunión del parlamentario y el seremi de Salud, Andrés Cuyul, la autoridad sanitaria llamó a una mesa intersectorial para abordar los problemas del barrio y buscar soluciones concretas que afectan a las viviendas.

El documento oficial que declara “zona de riesgo sanitario”, señala que, tras diversos informes, emitidos por la autoridad de salud y el municipio de Temuco, se constató que “de acuerdo a lo recopilado en terreno y constatado, la problemática evidenciada actualmente está generando un riesgo sanitario para los habitantes del Barrio Tucapel. Se observa afectación de viviendas producto del colapso en sistemas de recolección de aguas servidas, se constata sistemas de alcantarillado saturados, escurrimiento de aguas servidas en patios, rebalses por artefactos sanitarios (WC, tina/ducha, lavaderos), generando focos de insalubridad y atracción de

“

Esperamos que con este decreto se puedan tomar las medidas oportunamente para resolver este grave problema del Barrio Tucapel de Temuco”.

Miguel Becker,
 diputado por La Araucanía

vectores sanitarios”.

“Es una situación que aqueja hace años a nuestros vecinos y lo venimos solicitando para dar una solución definitiva, porque cada vez se irá incrementando el daño y colapso del alcantarillado. Esperamos que con este decreto se puedan tomar las medidas oportunamente para resolver este grave problema del Barrio Tucapel de Temuco”, afirmó el diputado Becker.

TRAS UNA SOLUCIÓN

“Hoy es un día diferente para la población Tucapel de la ciudad de Temuco, con más de 80



TRAS LA CREACIÓN DE UNA MESA DE TRABAJO INTERSECTORIAL, EL HISTÓRICO BARRIO TENDRÁ PRIORIDAD PARA LAS EMERGENCIAS.

años de antigüedad, pues podemos decir que se están dando los pasos para una solución a un problema del sistema de alcantarillados”, señaló Rocel Sanhueza, presidente del Comité de Alcantarillado de la población Tucapel, quien agregó que “tras reuniones y gestiones con el diputado Miguel Becker y con la entrega de antecedentes

a la Contraloría, reuniones con la Municipalidad y Seremi de Salud, se ha decretado un polígono como riesgo sanitario, lo que sin duda abre las soluciones e inicia el camino a un nuevo sistema de alcantarillado, dejando una tranquilidad y soluciones de emergencia hasta contar con un trabajo definitivo”.

Conversaciones en terreno

En 2023 el diputado por La Araucanía, Miguel Becker, se reunió con los vecinos del Barrio Tucapel, para conocer en terreno la situación crítica originada tras el rebalse de la red de alcantarillado y las aguas servidas vertidas al interior de algunos hogares, lo que llevó a realizar una intervención en la Sala de la Cámara de Diputados el 23 de noviembre, solicitando una intervención de las autoridades de salud y el municipio en la búsqueda de una solución a esta grave crisis.